

お待たせしています。

「サッポロ 極ZERO（ゴクゼロ）」7月15日新登場！

～ 発泡酒として生まれ変わる「極ZERO」、計画比104%と好調なスタート～

サッポロビール（株）は、「サッポロ 極ZERO（ゴクゼロ）」を2014年7月15日に発泡酒として発売します。

現時点で販売店様から頂戴しているご注文は、計画比104%と好調なスタートを切りました。これは、昨年7月とほぼ同数の出荷数量であり、発売後の月間平均出荷数量を約2割上回る数量となります。

さらに、極ZEROの生産拠点である九州日田工場・静岡工場に加え、6月下旬より千葉工場でも設備を整え、夏の最盛期に向け供給体制を拡充しました。

また、当社のお客様センターには、応援や期待の声をたくさんいただきしており、これからも「極ZERO」だけがもつ、世界初！「プリン体0.00（注1）」と「糖質0（注2）」の商品特長を、さらに多くの方々に共感いただける様な活動を継続し、もっと楽しく、より豊かなお客様の暮らしに貢献していきます。新しい「極ZERO」をご期待ください。

（注1）発泡酒において世界で初めて100ml当たりプリン体0.00mgを実現した商品です。（当社調べ）

（注2）栄養表示基準に基づき、100ml当たり糖質0.5g未満を「糖質0（ゼロ）」と表記しています。



以上